

|                     |                             |             |
|---------------------|-----------------------------|-------------|
| Fecha<br>14.04.2009 | Sección<br>Distrito Federal | Página<br>8 |
|---------------------|-----------------------------|-------------|

## Duplicará SACM número de cortes de agua diarios a morosos

■ El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, informó que a partir del lunes se incrementaron a 100 el número de cortes de agua al día contra personas que no hayan pagado, a fin de hacer más eficiente el servicio.

Entrevistado antes de la inauguración de la planta potabilizadora en la delegación Magdalena Contreras, recordó que anteriormente el número de interrupciones del servicio a usuarios morosos era de 50 al día. Hacer más eficiente el uso de ese recurso requiere que la gente pague y cuide el agua, por lo que también se mantendrá el programa de sanciones contra las personas que la desperdicien, advirtió el funcionario.

Precisó que los cortes serán para los ciudadanos que deban más dinero o que el adeudo tenga el mayor número de meses y señaló que aún se desconoce el número de domicilios a los que se les ha aplicado esa sanción.

Es algo en lo que ya trabaja el área de Atención a Usuarios; la cual debe estar depurando las listas conforme se avanza en la programación de los cortes, añadió Aguirre Díaz.

